

Protokoll der Vorstandssitzung vom 10. September 2002

Ort: 18.30 Uhr, c/o Chrige Fivian
Anwesend: Fritz Spring, Sonja Wunsch, Kenneth Angst, Chrige Fivian
Entschuldigt: Andreas Netzle
Traktanden 1. Stiftungsrat
2. Vorstand
3. Präsident
4. GV

1. Stiftungsrat

Roger de Diesbach wird in den Stiftungsrat wechseln. Für seinen frei werdenden Sitz im KCR-Vorstand soll er für einen Ersatz sorgen, der die Verbindung mit der welschen Schweiz sichert.

René Bortolani bleibt weiterhin im Stiftungsrat. Laut Auskunft von Marin Künzi, Jurist im Stiftungsrat, muss die KCR dort nicht zwingend mit Chefredaktoren vertreten sein.

Fritz informiert Ruedi Gerber vom Landboten und den Chefredaktor der Coop-Zeitung (Geisseler), die sich für den Stiftungsrat interessiert hatten. Begründet wird der Entscheid, dass diesmal aus paritätischen Gründen ein Vertreter der Westschweiz berücksichtigt werden soll.

Die anderen Interessenten, z.B. Filippo Leutenegger und Urs P. Gasche, werden nicht explizit informiert, weil ihre Kandidatur nie ernsthaft zur Diskussion stand.

2. Neuer KCR Präsident

Als neuen KCR-Präsidenten wird der Vorstand an der GV Res Strehle vom TA-Magazin vorschlagen. Dies wird den Mitgliedern zusammen mit der GV-Einladung mitgeteilt, mit der Aufforderung, weitere Vorschläge bis zum 7. Oktober einzureichen (ist erfolgt).

3. Vorstand

Der künftige Vorstand soll mindestens aus fünf (+ 1*) Mitgliedern bestehen, entsprechend der zu verteilenden Chargen:

- Präsident
 - Vize-Präsident
 - Kassier
 - Protokoll
 - Internet
- "French Connection" (* aus geografischen und zeitlichen Gründen muss das Westschweizer Mitglied nicht zwingend an den Sitzungen teilnehmen, sollte aber die Verbindung zum Vorstand aktiv aufrecht erhalten.)

Weitere Chargen könnten sein: Events (jährliche Weiterbildung, GV etc.), Koordination der Arbeitsgruppen etc.

Mit Fritz Spring, Sonja Wunsch, Andreas Netzle, Chrige Fivian sowie neu Res Strehle und dem welschen Vertreter (noch offen) ist der Vorstand in seiner Minimalgrösse komplett.

Anmerkung von Chrige Fivian: Laut Res Strehle hat Marco Färber unter der neuen Konstellation Interesse, im Vorstand mitzumachen. Ich finde, wir sollten ihn aufnehmen und habe das Res auch so gesagt – in der Annahme, dass ihr ebenfalls nichts dagegen habt.

4. Generalversammlung

Termin

Der 24. Oktober bleibt als Termin für die GV. Er konnte trotz mehrfacher Bemühungen nicht mehr verschoben werden.

Wegen der Doppelbuchung in der Agenda von Stiftungsrats-Präsident Peter Studer wird neu seine Stellvertreterin einen Einblick in die Tätigkeit des Stiftungsrats im vergangenen Jahr vermitteln.

Traktanden/Programm

Stehen in der Einladung, die Fritz mittlerweile an alle Mitglieder geschickt hat. Darin enthalten ist auch der Vorschlag des Präsidenten, sowie der 7. Oktober als Frist für die Vernehmlassung und die Anmeldung für die GV.

Pendenzen

- Fritz wird nach dem 7. Oktober bei den nicht angemeldeten Mitgliedern nachstossen und sie nochmals zur Teilnahme einladen. Danach wird er die definitive Zahl der Teilnehmenden an Frau Lohr vom Bellevue Palace (d.lohr@bellevue-palace.ch) weiterleiten, zusammen mit dem Ablaufplan und der benötigten Infrastruktur.

- Kenneth kümmert sich um ReferentInnen und Moderator inkl. deren Honorar.

**Nächster Termin
ist die GV.**

Zürich, 24. September 2002

Protokoll: Chrige Fivian